
第  １７４ 号 

令和７年５月27日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立城南幼稚園・小学校 校園長 中野 純也 

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第１回 城南幼・小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 
 (1) 開催日時  令和７年５月２６日(月)  9:30～ 11:40 
  (2) 開催場所  丹波篠山市立城南小学校 パソコン教室 
２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 
 
 
 
 
 
 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  
 
 
 
 
 
 

酒井 格 民生児童委員 ○ 西山 美香 ＰＴＡ副会長 ○ 

御川 豊 まちづくり協議会会長 ○ 蘆田 知恵 ＰＴＡ幼稚園部長  〇 

酒井 由雄 学識経験者 ×仕事 中野 純也 校 長 ○ 

西尾 雅子 ｱｸ゙ ﾘｽﾃー ｼｮﾝ丹波ささやま代表 ×仕事 中西 正也 教 頭 ○ 

佐藤 妙子 城南学童クラブ指導者 ○ 吉良亜沙子 主幹教諭 ○ 

安原喜早代 まちづくり協議会事務局 ○ 川崎  愛 教諭 ×保育 

勝部つかさ ＰＴＡ会長 ○      

３ 傍聴人数 （０）名 
４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項はすべて公開する） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 
(1) 学校運営協議会について（承認） 
(2) 学校園経営方針について（承認） 
(3) 運営協議会事業について（承認）  
(4) 授業参観および安全点検について 
 ・児童は全体的に落ち着いて学習に取り組めている。校舎の木のぬくもりを感じる。 
 ・子どもは立ち上がることなく、先生の話を聞き、のびのびと学習している。 
 ・園児は、騒がしいイメージがあるが、自由な活動をしながら先生の話を聞いている。落

ち着いている。先生方も落ち着いて座って対応されている。 
 ・網戸がない教室がある。虫対策として網戸が必要ではないか。(予算要求予定。) 
 ・交通安全教室当日に見ていたが、実際の交差点で行っているのがよい。 
・教室内のたこ足配線が危ないと感じた。（再度点検し危険を回避する。） 
・５年教室横の雨漏りが長年修理できないのが気になった。（昨年度点検修繕したが完全
には止水できていないため、引き続き様子を見る。） 

・中庭の朽木は危険ではないか。(現在、倒木の危険性は低いため、夏の美化作業等で撤去を考える。) 
・校門横のフェンスの下にボールが通過してしまうスペースが開いている。出て行ったボ
ールを子どもたちが追いかけると危険である。(応急処置としてコーンでふさいだ。) 

  ・椅子と机の高さが合っていない。姿勢が悪くなるのではないか。(担任へ確認済み。) 
  ・木の柱には経年劣化でひび割れがあったが大丈夫か。(高所のため、安全上問題なし。) 
  ・音楽室前のベランダ出入口は、足元がつまずきそうで危険である。(標示を工夫する。) 
  ・安全な暮らしのためには整理整頓が大切である。出したら元に戻すことが大切である。 
  ・校舎周りの安全確保については、予算がつくまでは簡易なもので対応することも大切で

はないか。外部の不審者対策にもなる。 
  ・危機管理については、市としてどう安全に取り組むのかということに関係してくる。必

要に応じては、民間の警備員を雇うことも考えられるのではないか。 
  ・平成元年の建物である。かつて、必要とされて設計されたものも安全面を考えると現在

は当時の想いからかけ離れている部分もあるのではないか。 
  ・不審者対応訓練は、地域や保護者と一緒にするのも大切である。確認する機会となる。 
５ 会議資料の名称 

会議次第、委員名簿、学校運営協議会説明資料、教委規則、計画書、学校園だより等 
６ 今後の予定及び方向性 
  事業計画に基づき実施し、必要に応じ相談のうえ、適宜、修正、更新を行う。 
７ 次回開催予定 
 (1) 開催日時  令和７年９月17日(水) 11:00～13:00 予定 
  (2) 開催場所  丹波篠山市立城南小学校  

 


